



Internet allana el camino del trotamundos del siglo XXI

COMPRAS. Volar de Dublín a Londres, de Londres a Berlín y regresar desde la capital alemana a la inglesa es posible por 74 euros. Lo consiguió Miguel, un ciudadrealeño de 26 años, navegando por páginas web de low cost. Aun así, sólo una cuarta parte de los internautas castellano-manchegos hace compras online. En la mayoría de las ocasiones, eso sí, para viajar. P 02

Sanidad p 04

C-LM se implica en la lucha contra el cáncer

Fútbol p 12

El Alba confía en ganar tres de sus cinco finales

Italia p 06



La nueva ministra italiana de Igualdad. Mara Carfagna no llegó a miss Italia pero sí a ministra

PSOE y PP, juntos otra vez frente a la barbarie de ETA

- Un guardia civil muere en un atentado contra una casa cuartel en Álava
- Zapatero: "La democracia se impondrá" • Rajoy ofrece "consenso" y "apoyo"

POLÍTICA. La habitual llamada en nombre de ETA que alerta de la colocación de un coche bomba no se produjo esta vez. A las tres de la madrugada del miércoles, una furgoneta hacía explosión junto a la casa cuartel de Legutiano (Álava), matando a un guardia civil e hiriendo a otros cuatro. El fallecido, Juan Manuel Piñuel Villalón,

tenía 41 años y llevaba sólo dos meses en Álava, destino que había solicitado de manera voluntaria. El atentado, el tercero contra una casa cuartel desde el fin del alto el fuego, pretendía causar "una masacre", según Interior. Tras el ataque, todos los partidos políticos firmaron un comunicado conjunto de repulsa a ETA. P 04 Y 05

La región rechaza a las "alimañas" de ETA

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, guardó un minuto de silencio junto a la alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver, en repulsa "a los terroristas, a las alimañas a las que tenemos que mandar un mensaje inequívoco y claro de que toda la sociedad está unida contra ellos". La presidenta del PP, María Dolores de Cospedal, mostró su más "enérgica repulsa y condena de este horrible acto terrorista" mediante un comunicado de prensa.



La foto que nunca había sido posible desde el triunfo electoral del PSOE en 2004 se pudo ver ayer. Socialistas y populares, juntos, escenificaron la unidad contra ETA.

NUEVO SEGURO DE HOGAR

hasta un **40%** más barato
y además elige las coberturas que te interesen

lineadirecta.com
seguro hogar
902 123 655

Un experto desvela sus secretos para exportar mejor

ESPAÑA ORIGINAL. Si usted es productor de aceite de oliva, de queso manchego o de ajo de las Pedroñeras y quiere comercializar sus productos en el extranjero tenga cuidado con el inglés que empleará en sus etiquetas o en cualquier comunicación. Descuidar las traducciones es, precisamente, uno de los errores más frecuentes a la hora de exportar. Lo explicó ayer Gary Badell, colaborador de Carlos Herrera en Onda Cero, que participó en la segunda jornada de España Original, la feria de las denominaciones de origen que se celebra en Ciudad Real. Fue una de las

"Todo el mundo está haciendo negocio porque es una feria cómoda para las empresas"
Nemesio de Lara, presidente de la Diputación

muchas actividades en una jornada en la que se entregaron premios de catas maridadas y de aceites de oliva. P 03

Austria p 06

Mata a hachazos a toda su familia

Madrid p 14



'Metro' perreará con Chikilicuatre en Eurovisión